



Firman convenios de proyectos que adjudicaron en Fondo Nacional del Adulto Mayor

En la delegación Presidencial Provincial de Melipilla se llevó a cabo ayer la firma de convenio de los proyectos que postularon al Fondo Nacional del Adulto Mayor, instancia a la que asistieron las organizaciones que fueron beneficiadas de las cinco comunas de la provincia.

Según explicó Alan Ampuero, representante de Senama, “esta firma de convenio y pagaré es un gran aporte para todas las organizaciones de los adultos mayores, porque van a poder cumplir los diferentes proyectos a los cuales postulan y estamos bien contentos y satisfechos con el trabajo que se ha realizado en este último año de postulación al Fondo Nacional del Adulto Mayor”.

A la vez, Griselda Moreno, encargada provincial del Adulto Mayor, destacó que hubo

“una tremenda convocatoria, un gran esfuerzo de nuestra delegación, de nuestro delegado, por todas las cosas que tuvieron que hacer para sacar adelante esta tarea que no es fácil, porque siempre falta algo. Igual podemos decir que fue una jornada impecable, porque han llegado todas las organizaciones de las comunas y los clubes ya se fueron con sus convenios y sus pagarés firmados”.

En tanto, Angelina Muñoz, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Curacaví, se mostró muy “feliz, porque estoy representando a dos organizaciones que es mi club y la UCAM. Los dos proyectos son espectaculares, lo único que queremos es el bienestar del adulto mayor, que ellos se sientan felices y que los disfruten”.